
　

追 跡
執行部の答弁は実行されているのか？

一般質問のその後
過去の一般質問の内容に対し、どのような対応がなされたか、
また、どのように町政に反映されているのか追跡しました。

質 問 　自然食普及センターみそ加工所は、施
設も老朽化し改修や建替えには多額の支

出が予想されます。
　また、みその年間の売り上げは赤字で、今後こ
の事業を続けるならば、諸々の問題が発生します。
　町長も、ここでみそ事業をどうするか判断する
時期にきていると思いますが、町長のお考えは。

　須恵町の健康づくりのシンボルである
養生みそ。その理念を私もよく理解して

いますが、年間１０００万円以上の赤字が出ています。
施設そのものも老朽化し、新たに工場を建てると
なると、設備投資も含めて３億円程度かかると思
います。
　今後は、これまでのデータを分析し、町民アン
ケートやこれまで関わってこられた関係者、議員
各位と慎重に議論を重ねながら判断したいと考え
ています。

　みそ加工所の製造・販売は、令和２年
度までで終了します。
　3５年続いてきた伝統「健康づくりのた

めのみそづくり」は、今後、みそづくり教室など
で子どもたちに継承していきたいと考えています。

　マイナポイントに申し込みをすれば、
上限５０００ポイントをもらえるサービスが

９月から始まっています。令和３年３月からはマ
イナンバーカードが健康保険証として使用できる
予定です。
　マイナポータルは、行政などから個人に合った
きめ細やかなお知らせを携帯電話などから確認で
き、行政手続きがオンライン申請できるなど、と
ても便利です。
　マイナンバーカードの発行状況、普及、マイナ
ポータルの今後の活用について質問します。

　８月２3日現在、マイナンバーカードの
交付率は、２０.4％です。今後も広報紙等

や転入手続きに合わせてマイナンバーカードの利
便性を住民の皆様へお知らせしていきたいと思い
ます。
　マイナポータルを活用した行政手続のオンライ
ン申請、情報発信の流れは加速していくと思われ
ます。近隣市町と情報を共有し、住民の皆様への
周知および活用を検討したいと考えます。
　コロナ禍では、ITを活用した生活様式の普及啓
発が大事になってきますので、マイナンバーカー
ドの普及は是非取り組むべきと思っています。

　須恵町のマイナンバーカードの交付率
�は県内でも上位にあります。
�　今までも、町内の行事や公民館等での

出張申請受付を行っていましたが、新たに、企業
クラブを通じて町内企業へ周知し、希望された企
業での出張申請受付も始めました。
　窓口では、マイナポイントやコンビニでの証明
書の取得、健康保険証の利用登録（マイナポータ
ル）等、ただ交付するだけではなく、交付後の利
用方法についても丁寧に詳しく説明しています。
　今後も、マイナンバーカードの利便性を広く周
知し、普及促進を図っていきます。

質 問

答 弁

答 弁

みそ事業の今後は
（令和元年９月議会）

マイナンバーカード普及と活用を
（令和２年９月議会）

その後

進 捗
状 況

進 捗
状 況

その後

問い合わせ先
住民課（ダイヤルイン）☎ 932-1467

マイナンバーカードの申請や
マイナポイント等のご不明な
点は、お気軽に住民課窓口に
お尋ねください。

16須恵町議会だより№218　令和３年 ２月５日発行

12
月
定
例
会

一
般
質
問

対
談（
食
生
活
改
善
推
進
協
議
会
）

委
員
会
レ
ポ
ー
ト

追

　跡

議
会
あ
れ
こ
れ

追

　跡

　

　新たな年となり、最初の議長
通信となります。
　皆様、新年明けましておめで
とうございます。
　日本国内で新型コロナウイル
スが発生して、１年が過ぎまし
た。
　国や医療機関、そして国民の
弛
たゆ
まぬ努力にもかかわらず、第

２波、第３波と未だ終息が見え

ません。
　この感染拡大により、町内各
家庭においても、商工業におい
ても、社会的・経済的影響の深
刻さは深まるばかりです。
　コロナ禍により、これまで当
たり前にできていたことができ
なくなり、社会の在り方をも見
直す機会となりました。
　IOT・AI・ビックデータが第
４次産業革命であるならば、こ
れはコロナが引き起こした、言
わば第５次産業革命であり、そ
こにチャンスも隠れていると思
います。
　このコロナ禍の危機は、それ

ぞれが知恵を絞り、発想の転換
で立ち向かうしかありません。
　新たな令和３年は「これま
でのものを改め、よりよいも
のとする（変革）」「これまで
のものに変えて新しいものとす
る（改革）」「これまでなか
ったものを新しく生み出す（革
新）」。この三革をキーワード
に、時代に即し、時代の変化に
対応した議会とするため、努力�
していきたいと思います。
　今後も町民皆様のご理解とご
協力をお願いいたします。

松山�力弥��議長

議長通信

「三密」から「三革」へ

次の定例議会は
３月３日からの予定です。

本会議は一般に公開されており、
簡単な手続きで傍聴することが
できます。傍聴を希望される方
は、本会議当日に役場４階議会
事務局の窓口にお越しください。
（予約不要）

議会を

生でみて

みよう！

ホームページで
会議録を公開
しています。
須恵町のホームページで、本議会
の会議録を公開しています。
（平成２3年以降の会議録を掲載）
URL：http://www.town.sue.fukuoka.jp/

　須恵町議会 検索

全員賛成可決第５回 臨時会 １０月２２日

● 財産の取得
　遠隔授業対応大型提示装置　�５4台
� （取得価格����１５4０万円）

オンラインの推進
各小中学校に設置し、オンライン授業
や研修等の遠隔教育に活用する。

●令和２年度一般会計補正予算
　１億１１５８万円を追加
　� ⇒総額��１34億８66２万円

65歳以上を対象に
生活支援商品券発行事業� 4５１3万円

可決第６回 臨時会 １１月３０日

●�須恵町議会議員の議員報酬及び費用弁償等に関する条例の一部改正（全員賛成）
●�須恵町特別職の職員の給与に関する条例の一部改正（全員賛成）
●�一般職の職員の給与に関する条例の一部改正（賛成多数）

期末手当の引き下げ
人事院勧告に基づき、期末手当を０.０５月分引き下げる。
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